

Das erste Konzert nach dem Lockdown – Das Reinbeker Stadtorchester spielt ein Gartenkonzert für das Bismarck Seniorenstift

Das Reinbeker Stadtorchester begeisterte am 12. September 2020 mit einem schwungvollen Potpourri die Bewohner*innen des Bismarck Seniorenstifts! Die Freude war insbesondere seitens des Orchesters besonders groß, denn es war das erste seit dem Lockdown im März!



Rückblick: Am 22. März dieses Jahres wäre das alljährliche Konzert des Stadtorchesters gewesen. Alle Orchestermmitglieder hatten bereits daraufhin gefiebert. Doch eine Woche vorher wurde es dann aufgrund der Coronaproblematik abgesagt. Seit dem hat das Orchester weder proben, geschweige denn Konzerte geben können.

Erst vor kurzem durften die Musiker*innen dann endlich wieder in kleiner Besetzung zusammenkommen. „Und so trafen wir uns zu fünft im Garten“, so die Pressesprecherin des Stadtorchesters, „um endlich wieder - unter entsprechenden Hygienemaßnahmen - zu spielen. Denn gemeinsam Musizieren ist für uns mehr als ein Hobby, es ist Leidenschaft!“

Als dann das Bismarck Seniorenstift anfragte, ob das Stadtorchester für ein



Gartenkonzert bereit wäre, wurden sofort die wichtigsten Instrumente zusammengetrommelt und sich auf das Konzert vorbereitet.

Und dann war es soweit. Am Samstagmorgen traf sich das Reinbeker Stadtorchester bei strahlendem in kleiner Besetzung vor dem Bismarck Seniorenstift.



Die gute Stimmung der Orchestermitglieder übertrug sich umgehend auf alle Zuhörer*innen.

Wie sehr sich die Musiker freuten, wieder spielen zu können, wurde auch in der Begrüßung durch Andreas Hoppe deutlich: „Wir sind so froh, dass wir wieder spielen dürfen! Und wir wissen von anderen Konzerten bei Ihnen, dass Sie ein ganz besonderes Publikum sind!!“

Nach einem stimmungs- und schwungvollen Konzert gab es eine ganz besondere Zugabe auf Wunsch eines Bewohners: Allen Geburtstagskindern des Monats wurde musikalisch gratuliert.